

Proponen cambios de fondo (Reforma 16/06/11)

Proponen cambios de fondo (Reforma 16/06/11) Cemex advirtió que México para evitar ser parte de los ciclos económicos de la economía de Estados Unidos, debe impulsar el mercado interno Dolores Ortega Monterrey, México (16 junio 2011).- Para evitar que México siga tan vulnerable a los riesgos de las economías externas, como la de EU, economistas coincidieron ayer en la necesidad de cambios estructurales, sin que todos dependan del Congreso de la Unión. En un panel sobre "Los desafíos de la recuperación", organizado por el Foro IMEF 2011 Monterrey, Everardo Elizondo, ex subgobernador de Banco de México, afirmó que a México le urge un nuevo reglamento económico, generador de incentivos que eleven la productividad y la inversión. Luis García Peña, director general de Intelestra, dijo que acuerdo a una encuesta internacional publicada por Pew Research Center en abril pasado, sobre la redistribución de la esperanza, la mayoría de los mexicanos no está de acuerdo en las políticas con las que el Gobierno conduce al País. Cuando en China, por ejemplo, citó, el 87 por ciento de la población entrevistada considera que el País va por buen camino; en Brasil, la mitad están contentos de lo que se está haciendo; en India, el 45 por ciento considera que no van tan mal; en Inglaterra sólo 30 por ciento coincide en que van bien, y en Estados Unidos, una tercera parte está de acuerdo en la dirección que llevan. "En México la encuesta fue aplicada sólo en la Ciudad de México, Guadalajara y Monterrey, aunque sospecho que fueron más chilangos (los encuestados), menos de la mitad cree que vamos por buen camino. "Lo que nos revela es que no hay esperanza de que alguien haga algo, la realidad es que no podemos esperanzarnos a los políticos, sino que nosotros tenemos que seguir trabajando como hasta ahora", enfatizó. Gerardo Cruz Vasconcelos, director de estudios económicos de Cemex, advirtió que México para evitar ser parte de los ciclos económicos de la economía de Estados Unidos, debe impulsar el mercado interno a través de una mayor inversión en infraestructura. "Lo que tenemos es un descuido del mercado interno, las ganancias de las exportaciones y de las importaciones no se traducen en beneficios que alienten la productividad, nos falta fijarnos en impulsar el crecimiento del mercado interno, que es el mayor componente de PIB", refirió. Por separado, en conferencia también en el Foro IMEF 2011 Monterrey, Manuel Ramos Francia, Subgobernador de Banco de México, aunque destacó la fortaleza financiera y fiscal que tiene la economía mexicana, coincidió en la necesidad de impulsar el mercado interno, llevar a cabo cambios generadores de incentivos y que nivelen el campo de juego. "Necesitamos además empatar tecnologías con las habilidades de la población", añadió.